



**GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DÍA MARTES  
VEINTIUNO DE JUNIO DEL DOS MIL VEINTIDOS**

En la Parroquial el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los veintiún días de mes de junio del dos mil veintidós, siendo las 14H00 horas con cero minutos, previo convocatoria efectuada por el Señor Jhonny Sánchez Ponce conforme como lo determina el Art. 60 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, se instala la sesión ordinaria del pleno, la misma que es presidida por el Sr. Jhonny Sánchez Ponce en su calidad de Presidente de la Parroquia El Rosario, con la presencia de los vocales: Ingeniero Luis Navia Zambrano, Señor Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Zambrano Loor. Actuando como secretaria la Ing. Johana Andrade Choéz; **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** Bien compañeros buenas tarde vamos a dar inicio a esta segunda reunión del mes de junio cabe recalcar que la reunión pues la reunión era el día jueves pasado si no que por motivos que el señor Roque Briones tenía que ir a donar sangre y bajo un oficio se postergo la reunión para hoy día no, con estos antecedentes señora secretaria pues dé a conocer el orden del día y sírvase realizar la constatación del Quórum; **acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** Buenas tarde señor presidente, señores vocales dando cumplimiento al artículo #320 del COOTAD es decir la constatación del quórum, Sr. Jhonny Sánchez Ponce, Ingeniero Luis Navia Zambrano, Señor Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Zambrano Loor señor presidente hay que quorum establecido para continuar con la sesión;

1. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
2. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
3. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce presidente del GAD Parroquial El Rosario.
4. Presentación y análisis de la necesidad de letras corpóreas con el nombre "El Rosario" por el Ing. Luis Navia Zambrano vicepresidente del GAD El Rosario.
5. Clausura.

**acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Está a consideración el orden el día señores vocales; **Toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Buenos tardes señor presidente, señora secretaria, compañeros vocales, elevo a moción que se apruebe el orden del día tal como está estipulado por secretaria para esta sesión ordinaria de hoy del martes veintiuno de junio del presente año; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Hay una moción del ingeniero Navia quien apoya la moción; señora Nancy apoya la moción señora secretaria pues someta a votación; **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción; A Favor; Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de la moción; A Favor; señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción; A Favor; Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor Presidente en base a la votación tomada de la moción presentada por el Vocal Ing. Luis Navia Zambrano ha obtenido el apoyo unánime. El presidente declara la moción aprobada por unanimidad.** Acto seguido procedo a dar lectura al siguiente punto del orden del día el mismo que trata sobre la Instalación de la sesión a Cargo del Sr. presidente de la Junta Parroquial. **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta.** Bien compañeros vocales pues una vez más



**El Rosario**

agradecerles a ustedes por su presencia acá a esta segunda reunión del mes de junio, ya con los puntos ya considerados vamos a dar inicio a esta asamblea para lo cual les doy las más de la cordial de las bienvenidas a cada uno de ustedes cuando son exactamente a las catorce horas con diecinueve minutos damos por iniciada está asamblea; **El presidente solicita se le lectura al siguiente orden del día, el mismo que trata sobre lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación:** Acto seguido se procede a leer el acta anterior, efectuada su lectura por secretaria el presidente pone a consideración de la sala el acta para que sea analizada, enmendada o aprobada, abre el debate y pide sugerencias a los vocales, **la vocal señora Nancy Loor Zambrano toma la palabra y manifiesta;** mociono a que se apruebe debido que contiene todos los puntos tratados y argumentos realizados por el Órgano Legislativo, **la misma que es apoyado por el vocal señor Ramón Loor Zambrano, Vocal señor Roque Briones y el vocal ingeniero Luis Navia Zambrano, por lo tanto con cinco votos a favor y en base al apoyo obtenido se declara aprobada la moción por unanimidad, en consecuencia se resuelve aprobar el acta del día jueves dos de junio del 2022, el presidente declara aprobada la moción por unanimidad;** Acto seguido toma la palabra el señor presidente que manifiesta; señora secretaria de lectura al siguiente punto del orden del día; **acto seguido toma la palabra y manifiesto;** Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien el **Jueves 02 de junio 2022.-** Reunión del pleno eso fue por la mañana no por la tarde voy hablar con el arquitecto Loor al municipio al Gad municipal de El Empalme, estuve por motivo de que en San Cayetano de Hampton pues estaban construyendo una, estaban haciendo una construcción una vivienda y se estaba saliendo de la línea de referencial no, por eso ya y fui la segunda vez hablar con el porque la primera vez que fuimos o hice el comunicado no habían hecho, habían hecho caso omiso no, entonces por ese motivo fui hablar con el arquitecto. **Lunes 06 de junio 2022.-** A primera hora inspección de la obra que realiza el alcalde en el Rosario, tanto como el ducto cajón y las acera y bordillo para la cual están quedando muy bien. 9:00 horas reunión con el BD en junta General ordinaria de accionistas 2022 del banco desarrollo del Ecuador modalidad virtual no esto es para que todos los años se hacen no, en el 2019 si ustedes se acuerdan fui para allá no, una foto ahí con el ministro de los presupuestos de economía no y eso hacen todos los años noma para dar un voto y uno ni siquiera sabe por lo que está votando bueno, pero total que se dio así. 10:30 recibo en un oficio del Gad municipal Pichincha invitación a 36º aniversario de cantonización de Pichincha el 22 de junio del presente año. 11:30 la invitación del municipio, 15:36 el señor Hernán Loor Byron Carbo y Winter Loor estuvieron aquí pidiéndome material pétreo para unas lomas no, la cual yo le quedé enviar y lamentablemente yo llamé al compañero Hernán Loor un día sábado a primera hora y nunca me contestó, entonces no le puedo mandar no sé si el municipio le mandó verdad, pero yo les estuve llamando al teléfono que él me dejo y nunca me contestó entonces no le pude enviar el material yo no sé si habrá arreglado realmente. 15:45 a coger las medidas para chalecos y camiseta aquí en el Gad vino la señora que ganó lo que se subió en el portal de compras públicas, para hacer las camisa para personal del Gad, del CDI y de los Infocentros, **Miércoles 08 de junio 2022.-** miércoles siete al municipio a dejar solicitud para que nos entreguen la copia del proyecto del alcantarillado, lo que si se hizo aquí el año pasado, por consiguiente oficina entrega de oficio a la señora Jenny Vera y a don Oscar Mera por motivo de que el señor Jorge Hormaza renuncia a lo que es el Consejo de planificación. **Jueves 09 de junio 2022.-** oficina conversatorio con la señora Nancy de Cantón El Empalme, vía Manabí Km. 24, frente a la lubricadora El Rosario

Teléfono: 052323465.

Email: [parroquia@elrosario.gob.ec](mailto:parroquia@elrosario.gob.ec) Página web: [gadelrosario.gob.ec](http://gadelrosario.gob.ec)



varios temas aquí en el Gad, **Lunes 13 de junio 2022.**- oficina firma documento habló con el ingeniero Oscar Delgado para el proyecto y que aún está por entregar un proyecto al alcalde y de allí me va ayudar a mí, créame que es un tema que me tiene preocupado porque ambos ingenieros, arquitecto todos están ellos a full y me preocupa porque ellos me están haciendo unos proyectos. **Martes 13 de junio 2022.**- a primera hora recorrido San Francisco con el presidente del mismo no para una tubería que están solicitando 9:30 recorrido con los adultos mayores por el día mundial del no maltrato no, a los adultos mayores en compañía de la Policía Nacional y Comisión de Transito con los compañeros vocales, 14:30 En Pedro Vélez también se llevó la misma actividad no, yendo los compañeros vocales para allá. **Miércoles 15 de junio 2022.**- 8:15 conversatorio con el licenciado Molina Leonel no el director del colegio de Pedro Vélez Morán esto es por un inconveniente de que había no, como ustedes saben allí en el Infocentros a los lado pues dan clases para los adulto no, entonces la licenciada que estaba dando clase allí había tenido un percance con la Licenciada Argandoña quien está cargo los adultos mayores y bueno por ese motivo le solicitamos al compañero Leonel que venga acá al licenciado para hacer ese conversatorio y cosa que solucionamos eso allí, no cierto, posteriormente mandamos un oficio que lo fue a entregar la señora Nancy para que él pues vea de la forma de regular esa situación verdad, a las 8:35 el señor Antonio Mera facilitador del Infocentro Punto del Encuentro este señor viene de parte de, ya de anteriormente Mintel no, ahora ya son Punto del encuentro supuestamente que se ha ganado un concurso gana un concurso no, que había un concurso abierto para los Infocentros tanto en Pedro Vélez como Rosario y él ha salido ganador lamentablemente nunca se nos dijo a nosotros que para que participara las chicas verdad, nosotros anteriormente nos reunimos con la Ministra de Telecomunicaciones con todos los 29 presidentes de la provincia de Guayas y más asesores de la ministra donde quedamos de acuerdo que ellas nos iban ayudar con las misma personas que estaban acá no, igual nos pidieron nombres de ellas el currículo, todas esas cosas y nunca supimos qué estaban haciendo como es mérito para entrar en eso ahí en ese puesto, total de que el señor vino para acá no, igual nosotros estamos con las 29 juntas parroquiales resistiéndonos a ese tema verdad, porque se está violando lo que se acordó allá en Tarifa no, conjuntamente fue convocada la ministra por la presidenta de la Conagopare. **Jueves 16 de junio 2022.**- recorrido de varios recinto para colocación de tubería con el ingeniero que se nos fue el nombre no, este es un ingeniero que nos está haciendo con GPS con todo no, con lo que se va hacer con material y lo que se va a poner ahí en la tubería varios recintos como son San Cayetano, San Miguel, Santa, haber Chonero chico, San Basilio, La Germania, por la Carmela no me acuerdo como se llama el sector Los Samanes posiblemente se van a poner, estamos haciendo hacer el proyecto verdad, porque todo es con proyecto entonces a ver cómo sale ese proyecto para presentarlo **Viernes 17 de junio 2022.**- a primera hora el señor Mera Mejía Gilberto trae documentos que el gana el concurso no, para Infocentro nuevamente estuvo acá el señor no, acá lamentablemente el señor le había dicho al señor Jefe Político, me llamo el Jefe Político la abogada del MIESS también, para que le diera el chance con ese tema allí verdad, porque ustedes saben que eso no tiene nada que ver, por mucho más Jefe Político que sea no tiene no tiene injerencia con nosotros, nosotros somos un órgano autónomo y ellos no pueden venir aplicar no, pero simplemente bueno por el hecho de que bueno ya esto ya viene ya viene ya prácticamente pagado por el por el Estado no eso es lo bueno no, que ya viene pagado por el estado, pero ustedes saben yo en este momento no sé cómo hacer porque tenemos convenio con las chicas, como se dice contrato, convenio como Cantón El Empalme, vía Manabí Km. 24, frente a la lubricadora El Rosario  
Teléfono: 052323465.



contrato no, hasta el mes de diciembre no cierto, y ustedes se acuerdan que habíamos dejado un recurso allí no se con ustedes voy a trabajar a ver de qué manera o que podemos hacer con ese tema verdad, porque yo realmente allí ya se me pone en aprieto, seguramente también ha de venir otra chica para el Infocentro de aquí no, pero ya supuestamente que ayer tenía que presentarse y no se presentó ayer o anteayer, y no se ha presentado y no sabemos quién es y lo que estamos haciendo es que por lo menos dejen a esta chica verdad, bueno firma de documentos del Gad y se firma los documentos para los presidentes y director de las instituciones del Rosario no, que va a convocar ingeniero Luis Navia, 10:00 Leonardo Zambrano y compañero vienen averiguar acá si se pueden hacer las pasantías no, de unas Universidades de Portoviejo no, entonces la cual hable con la Sra. Johana y también con la compañera Leonela en la cual, si podemos no, dar esas facilidades para que hagan aquí las pasantías. **Lunes 20 de junio 2022.-** conversatorio con las chicas no, que laboran en los Infocentros, justamente el día de ayer ya que también vino el otro compañero no, hable con ellas no, de que nos ha llegado esto y entonces básicamente tenemos que acatar esa disposición no, por más que no nos guste vuelvo a repetir nosotros estamos eh resistiendo por parte de la Conagopare porque todos los a todos los Gad parroquiales estamos con este problema no, muchos se han resistido mucho verán si se pierden los Infocentros lo que pasa es que están imponiendo gente de afuera pero nunca nos avisaron acá, por lo menos para que las chicas hubieran concursado no cierto, todos estos señores son de El Empalme obviamente todos dos no cierto, y ustedes entenderán que este es un tema político directamente tema político no hay nada de otra cosa no, como ustedes saben están cambiando todas las instituciones de Empalme hasta en CELEP están cambiando personal verdad, entonces esto es algo ya político no, que viene desde arriba pero bueno tocar hacer ese tipo de cosas para que, para no tener inconveniente de verdad, eh básicamente no con esto ya con este conversatorio que hicimos con las chicas ya básicamente le mandé a la chica que está en Carlos Julio no, ah perdón en Pedro Vélez para que hagan como se llama señora el inventario no, para que pueda trabajar este chico hasta ver que podemos hacer a través de la Conagopare, no sé si nos irán a convocar la presidenta nacional no sé nada de eso por el estilo no, seguidamente firma de documentos del Gad 11:00 recibo invitación del señor alcalde Rodolfo Cantos como ustedes pueden ver para mí me parece a destiempo no cierto, si usted le da lectura señora Secretaria. **Acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** oficio circular fecha El Empalme 03 de junio del 2022 señor Jhonny Sánchez presidente del Gad parroquial del Rosario, saludos cordiales, de acuerdo al 23 de junio de 1971 para nuestra ciudad firmó un hito histórico pues en el entonces presidente de la república del Ecuador don José María Velasco Ibarra extendió el clamor ciudadano de hombres y mujeres de esta fecunda tierra elevo este Toruño a la categoría del Cantón hoy el Gad municipal del Cantón El Empalme y su Alcalde ingeniero Rodolfo Cantos Acosta junto a su pueblo se prestan a recordar este acontecimiento histórico, que nos convoca a vivirlo con gran favor cívico, para ello hemos elaborado una agenda de actividades culturales, solemnes y conmemorativas para los para por nuestros 51 años de Cantonización, por tal motivo es para nosotros y para el prestigioso pueblo de El Empalme un honor invitarle a usted y a su una delegación de su distinguida institución a participar del desfile cívico estudiantil y militar mismo en homenaje a El Empalme realizarse según se detalla fecha fue 23 de junio a las nueve horas avenida Guayaquil y Portoviejo, seguro de contar con vuestra participación en esta jornada cívica reintegro mi gratitud y estima, ingeniero Rodolfo Cantos. **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** bien compañeros no, como ustedes esta

Cantón El Empalme, vía Manabí Km. 24, frente a la lubricadora El Rosario  
Teléfono: 052323465

Email: [parroquialrosario@celepe.com](mailto:parroquialrosario@celepe.com) Página web: [gadelrosario.gob.ec](http://gadelrosario.gob.ec)



la invitación ahí del señor Alcalde para este día jueves entonces quedan cordialmente invitados compañero no sé si ustedes compañera secretaria Leonella también desean ir bienvenida no, listo, 12:07 el señor Luis Sabando y Stalin Vera ellos están organizando no, el campeonato de fútbol aquí no, esto va a ser en el Borinquén no, esto va a ser básicamente en un en un como es apoyo a la señora, bueno el campeonato se va a llamar Lucho o Luchito Saltos no, va a ser en beneficio de la señora viuda no, entonces me pidió que hablara con la policía para que la ayude con ese tema allí para que no vaya a ser en ningún inconveniente 13:30 entrega de documentos al MIESS con la vocal Nancy Loor que ya se fue a dejar aquí documentación no, eh hoy día no como a las 11:50 a medir nuevamente para el proyecto de las escalinata no, el arquitecto en compañía de la señora Nancy, vino un arquitecto también del municipio verdad, a tratarnos de ayudar, porque yo le había dicho a la gente del municipio que nos ayudara hace rato verdad pero lamentablemente ni el uno ni el otro, yo sé que están demasiado ocupados y eso es lo que nos han dicho no, entonces nuevamente volvieron acá hoy día vino un arquitecto a medir nuevamente, ya le pasamos un anterior medición y otra vez vino a medir no, eso fue hace poco esto es en cuanto puedo informarles señores vocales, alguna pregunta. **Acto seguido toma la palabra el vocal señor Roque Briones y manifiesta;** bien señor Presidente buenas tardes, compañeros vocales señorita secretaria, señor presidente quiero eh bueno, tomar este punto, compañero creo que usted compañero Luis y la compañera Nancy estuvimos en el evento de adultos mayores de Pedro Vélez, donde ustedes pudieron darse cuenta la problemática que tenemos con los adultos entonces espero compañero que compartan el mensaje con el presidente y que también yo ya le hice llegar al presidente de que se tome en consideración a esta área de allá que es lo que se va hacer, bueno se haga la socialización primero creo que con la gente del pueblo para poder continuar con esos trabajos, si es importante que el señor presidente lo tome lo más pronto posible porque los adultos mayores tienen bastantes inconveniente ahí, entonces hasta la bajadita, hay una mala bajada, da una idea de un tubito para que puedan prenderse, entonces yo creo que eso, ya solo tienen conocimiento solo le hago el recordatorio. En otro punto señor presidente en el tema de las chicas del Infocentro si en bien en sí, el creo que el dinero está pagando el Gad parroquial y acá bueno, quienes vienen es cosa del Estado, averiguarse bien porque tampoco yo creo que habrá que buscar la manera de que tampoco no es por coger y echar las chicas, buscar bien, si es que ellas también están para seguir trabajando aquí, porque recuerden que tienen un contrato, se les ha hecho, y no es por las necesidad, porque hay mucha necesidad en nuestra parroquia, activación de asociaciones de gremio tantas cosas que hay que hacer, yo creo que si se podría hacer un análisis se puede crear la necesidad para que las chicas sigan hasta que, pues ya acabe el contrato, que es hasta diciembre si no me equivoco pues yo creo que no ha de tener un problema pero vamos también la otra parte financiera, si es que, que, cual es el punto de allá, que por qué no se puede dejar a las chicas, ósea es esa partecita que si quisiera señor presidente que lo analicemos compañeros también porque realmente ellas tienen un contrato y tiene que especificarse bien ese tema, ese es uno, señor presidente también con el tema de, nombro usted de los tubos, si considero señor presidente que se haga bien la evaluaciones de muchos estero que realmente requieren esos tubos, si quiero que bueno, no sé, nos invite o diga para que podamos ir y verificar bien cuales son los recinto que se van a beneficiar de estos tubos, porque si lo amerita y ya es hora de trabajar con esos tubos, también señor presidente tengo otro tema que aquí concluyó no quiero alargarle más el tema, el tema del carro señor presidente de la Prefectura, Cantón El Empalme, vía Manabí Km. 24, frente a la lubricadora El Rosario

Teléfono: 052323465.

Email: [parroquia\\_rosario@hotmail.com](mailto:parroquia_rosario@hotmail.com) Página web: [gadelrosario.gob.ec](http://gadelrosario.gob.ec)



sabemos que el carro pues no tiene usted bueno, para coger invertir estamos de acuerdo en ese tema, pero nosotros recuérdese que ya toca las festividades de la parroquia necesitamos caminar, necesitamos andar, recoger muchas cosas pues, si nosotros cogemos y de pronto si es la batería comprar la batería, si habrá que poner algo más, el combustible pero lo podríamos hacer, pero lo importante es que no se si nos podría ayudar ese carro en todo este recorrido que vamos a tener para las festividades de la parroquia porque tenemos que hacerlo de la mejor manera, como se lo dije compañero yo creo que tenemos que tratar de que estos 30 años estemos unidos y dejar un poquito a un lado las diferencias y tenemos que marcar territorio para estos 30 años de nuestra parroquia, eso es cuanto tengo que comunicarle señor presidente y que bueno gracias. **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** bien, bien don Roque bueno al respecto con los adultos mayores no, como ya habíamos conversado con usted no, hay que primeramente como le dije no, conversar con Valentín verdad, a ver si es que se puede no, básicamente esa es la casa comunal de ellos, en primer lugar tengo que hablar con Valentín, en segundo, con las chicas del Infocentro, como yo le tomé al parecer no, eh bueno si me hubiese gustado que lo hubiéramos hecho tras micrófonos como yo les acabe decir en un momento pero bueno ese es un tema que tenemos que resolverlo verdad, para su conocimiento cuando ya viene un presupuesto del estado, del gobierno, ya no podemos mantener a las chicas allá porque viene directamente del gobierno, si bien es cierto dejamos nosotros un presupuesto no, dejamos un presupuesto para pagarles a ellas no, con un contrato pero también es cierto que en los contratos hay unas cláusulas que dice no, que por cualquier motivo se puede dar de baja no, pero no es lo que quiero hacer no, sino que para que usted sepa no cierto, no significa que porque hemos hecho contrato yo tenga que cumplir hasta fin de año, no significa porque ahí hay una cláusula que dice y mucho más que esta es una resolución del gobierno central no, ya le vamos a sacar la resolución del gobierno central, por eso le digo si me hubiese gustado no, como yo le dije en un momento conversarlo internamente verdad, pero ya está y ya se lo estoy diciendo no, al nosotros mantener a las chicas allí en el mismos Infocentros vamos a caer así en un grave problema con contraloría, no cierto, porque ya no podemos mantener, porque viene una chica que gana un como es, un concurso, y ella tiene que ubicarse ahí no, entonces por eso ya no podemos mantener a dos, una porque no hay la suficiente demanda no, para decir no, no se alcanza el chico no se alcanza la chica, para que usted conozca verdad, no podemos mantener dos allí no cierto, porque ella viene ganando un concurso para que usted tenga conocimiento, yo le recuerdo para el carro de la prefectura no, que yo le dije que estaba en malas condiciones y usted mismo me lo hizo parar no, usted mismo aquí lo dijo que debe pararse ese carro, entonces no podemos decir dos cosas al mismo tiempo no cierto, yo lo pare y lo paralice porque yo lo cargaba verdad, gastando combustible de mi dinero todas esas cosa no, entonces se paraliza hasta no tener y poder invertir no cierto, porque él está y también lo pare porque esta descuadrada lo que es las llantas no cierto, esta descuadrada entonces no solamente es la batería entonces vamos a dañarle un ratito preferible dejarlo allí y hasta que me den, porque yo ya he hecho la solicitud no, para que me le den de baja y poderlo matricular a nombre del Gad parroquial para ya poder invertir de una vez no cierto, no vaya a ser que se nos quede despatarrado por ahí y va a ser peor la cosa, yo también por eso asumí y le agradezco a usted esa vez que me dijo no, el carro tiene que estar, y por eso lo dejamos parqueado, y lo dejamos parqueado ahí por su mismo requerimiento, bueno eso es cuanto puedo decirle no, vuelvo a recalcar que los adultos mayores si lo vamos a hablar con el presidente Valentín, no cierto, para ese



tipo de cosas, con la chica del Infocentro pues si me gustaría conversarlo aquí no, dentro aquí del marco interno, interno pero ya le doy a conocer y también con el carro de la prefectura pero ya le he explicado no, eso es compañeros vocales, algo más compañeros vocales, listo, bueno. **Acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** siguiente punto presentación y análisis de la necesidad de las letras corpóreas con el nombre del rosario por el ingeniero Luis Navia Zambrano vicepresidente del Gad parroquial El Rosario voy a dar lectura a las solicitudes del ingeniero Luis Navia con fecha 15 de junio dirigido al señor Jhonny Sánchez Ponce en su despacho, reciba un cordial saludo a la vez éxitos en sus funciones diarias frente a la administración de la parroquia, estimado presidente como sabemos este 27 de agosto El Rosario se presta a celebrar su trigésimo aniversario de Parroquialización por lo que es necesario enaltecer el alto nombre El Rosario esto ayudaría a fortalecer el turismo rural comunitario por lo que hacemos una recomendación o sugerencia que se coloquen letras corpóreas con el nombre El Rosario en una zona de regeneración o que sea a la vista de la ciudadanía esto fortalecería el turismo y tendría un lugar donde sus propios y extraños puedan visitar este lugar emblemático en la parroquia en los 30 años de vida política y en adelante de ella. Atentamente el ingeniero Luis Navia vicepresidente del Gad parroquial y presidente ocasional de la comisión de festejos. **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** Me gustaría que el ingeniero tome la palabra. **Acto seguido toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** buenas tarde nuevamente compañero vocales señor presidente con fecha del 15 de junio había enviado un oficio al señor presidente dando una sugerencia no, o una recomendación de que es importante que la parroquia cuente con unas letras corpóreas con el nombre de El Rosario porque ustedes saben que la mayoría de cantones, ciudades grandes, emblemática parroquia cuentan con una identificación, un lugar donde la gente tanto propios y extraños puedan tomarse fotos y que por lo menos pasen y digan bueno El Rosario un lugar donde que nos identifique también esto se justifica primero a través del turismo comunitario porque es parte del turismo comunitario rural, eh el turismo como rural tiene una incidencia bastante lo que son también parte de los ingresos sobre todo para el fomento productivo lo que el desarrollo del turismo lamentablemente en los últimos años no se ha trabajado mucho en este tema hay que reconocerlo, no hablo de esta administración sino de administraciones anteriores, poco se ha hablado del turismo rural comunitario, inclusive me acuerdo que en el año 2018-17 por ahí que unos compañero la compañera Dexi Zambrano ex -vocal estuvo en un seminario sobre turismo rural comunitario, pero poco se ha hecho no, poco se ha hecho y se ha avanzado en esta materia, entonces es por eso que se sugiere no, que el rosario y justamente hace alusión a los 30 años que estamos ya por cumplir reitero una vez más este ese trabajo ya hemos empezado hacer ya mismo después de la reunión de pronto para explicar un poquito en que hemos avanzado como comisión y es lo que yo le podía decir compañero, eh que yo sugiero al pleno y a la vez una moción también que inmediatamente el Gad a través de los diferentes procesos pueda iniciar una ejecución de un proyecto de letras corpóreas dentro de la parroquia habrá que buscar un lugar estratégico un lugar que sea visible a la vista de los propios y extraños que las personas puedan parquearse pueda tomarse una fotografía con el nombre de la parroquia El Rosario entonces hasta aquí señor presidente también de pronto elevo moción no, que se apruebe esto, que se haga una presentación se analice la necesidad primero y luego si es de mocionar elevo moción para que esto se apruebe, **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** listo señores vocales algo que ustedes mencionan acerca de la propuesta del ingeniero Navia. **Acto seguido toma la palabra el vocal señor Roque Briones y**

Cantón El Empalme, vía Manabí Km. 24, frente a la lubricadora El Rosario  
Teléfono: 052323465.

Email: [parroquialrosario@gmail.com](mailto:parroquialrosario@gmail.com) Página web: [gadelrosario.gob.ec](http://gadelrosario.gob.ec)



**manifiesta;** bien escuchando lo del compañero Luis, pues pienso compañero todos que, por eso teníamos que ya para aprobar ahorita en este rato decir, ya tendríamos que buscar el lugar, tendríamos que verificar todavía no podemos querer aprobar este tema, yo si considero compañeros que tenemos que ir a ver la parte técnica, porque yo creo que esto va como una parte técnica también, hay que buscar el lugar si es así o es que usted ya tiene realmente ya hecho el estudio de la parte técnica donde puede ir, **Acto seguido toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** haber primero considero yo que hay que crear la necesidad no, hay que crearse la necesidad en que se justifica, aquí el oficio es claro, eh justamente en mi intervención dije de un lugar visible no, que sea estratégico entonces una vez que se ha creado la necesidad que de pronto se apruebe la moción, ahí ya viene la parte operativa en este caso técnica que ya le correspondería a la técnica del Gad y el presidente de que empiece la ejecución y la contratación y el proyecto no, después de todo el proyecto, entonces siempre hay que lanzarse una moción, entonces yo estoy lanzando la moción a través de una justificación porque se justifica este proyecto. **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** bien compañeros vocales entonces con estos antecedentes también con el compañero Roque Briones también con los antecedentes del ingeniero Navia pues hay una moción del ingeniero Luis Navia, quien apoya esa moción señores vocales, compañero Ramón Alfredo señora secretaria someta a votación. **Acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** don Jhonny a favor o en contra de la moción, a favor, ingeniero Luis a favor o en contra de su moción, a favor, señor Roque Briones a favor o en contra de la moción, a favor, señora Nancy Loor a favor o en contra de la moción, a favor, don Ramón Loor a favor o en contra de la moción, a favor, señor presidente hay 5 votos a favor del ingeniero Luis Navia, **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** bien compañeros vocales entonces queda creada la necesidad no, para proceder hay que hacer un proyecto que se vea la mejor parte verdad, donde se pueda hacer estas letras corpóreas para que pueda ser en la parte más visible de lo que es la Parroquia El Rosario verdad, en eso entonces queda aprobada con cinco votos a favor, señora secretaria. El siguiente punto del orden del día. **Acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** Clausura señor presidente. **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** bien compañeros vocales habiéndose agotado los puntos a tratarse pues damos por terminada esta asamblea cuando es son las 14 horas con 44 minutos.

*Sánchez Ponce*  
Sr. Jhonny Sánchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

*Luis Navia Zambrano*  
Ing. Luis Navia Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

*Nancy Loor Zambrano*  
Sra. Nancy Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL



*Johana Andrade Choéz*  
Ing. Johana Andrade Choéz  
SECRETARIA

*Roque Briones Márquez*  
Sr. Roque Briones Márquez  
VOCAL PRINCIPAL

*Ramón Alfredo Loor Zambrano*  
Sr. Ramón Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

**ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA N.º 017 -22- GADPER-RJSP  
GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DÍA MIERCOLES  
VEINTINUEVE DE JUNIO DEL DOS MIL VEINTIDOS**